

Hey ich bin **MarkKim**, 30 Jahre Alt
ein Dj von Damaskus. 3 Jahre bin ich
in Deutschland. Ich bin mit meinem Bruder gek-
ommen. leider meine Familia könnte nicht mit kommen
ich veresse sie **SEHR**.

In meiner Heimat habe ich einen Abschluss in
"International Business Marketing" gemacht
und hatte meiner Agentur für Marketing und Medien
in Deutschland müsste ich alles von vorne beginnen
Sprache, Arbeit, sociale Kontakte, deswegen müsste
ich die Sprache lernen. dank dem sprachKurs
habe ich schon einen großen Schritt gemacht.

Ich hoffe dass ich wieder in diesem Bereich
arbeiten kann. letztes Jahr habe ich
Fleyer, Plakate und Musik für die Interculturelle-
Woche gestaltet. außerdem arbeite ich im Jugendcafé
als Dj und leite ich den "MusikWorkShop"

Ehrenamtlich helfe ich in der Fahrradwerkstatt und
bei "INSPIRED". Dadurch habe ich viel mit Deutschen
Kontakt und das finde ich sehr hilfreich für die
Integration. ich BITTE euch für uns die Türen
zu öffnen und eine chance zu geben.

Ich denke **wir** müssen uns integrieren aber
es geht **BESSER mit euch** 

Bis hier haben Sie gelesen..!! :)

WIR SIND SEHR

DANKBAR

Yalla Bye - tschüss